



心ひとつに

美郷中学校
学校報 NO.3
R3. 4. 9

令和3年度 入学式Ⅱ

入学式の紹介を続けます。

〇〇町長さんのお話の後、在校生を代表して、生徒会副会長の〇〇〇〇（〇〇〇）さんが歓迎の言葉を述べました。概要を紹介します。

この10年間で、美郷中の先輩方は、様々な歴史を創りあげてきました。現在は、「いじめゼロ六箇条」を実施しています。いじめをなくし、自分たちの生活がよりよいものとなるようにという願いを込めて、全校生徒が話し合いを繰り返すなどして承認されたものです。これらのルールを守ることができたかを振り返る活動も行うことで、全員が安心して生活することができます。皆さんも私たちと一緒にがんばっていきましょう。



美郷中には、運動部と文化部、合わせて16の部活動があります。全国大会出場を果たした部活動もあります。皆さんも魅力ある部活動に参加し、最大限の力を発揮してください。

他にも、クラス対抗の合唱祭、美郷中最大の行事「一心祭」があります。

このステージの上に掲げてある校訓「心ひとつに 明日（あした）を拓（ひら）く」は、「何事にも全校生徒が心ひとつに、集中して取り組むことで、明日はきっと素晴らしいものになる」という意味です。私たちは、この言葉を心に留めて、日々を充実したものにしようと努力しています。

中学校に入って不安なことや心配なことがあると思いますが、先輩方に気軽に声をかけてください。そして、「心ひとつに」新たな伝統を創っていきましょう。

次は、新入生を代表して、〇〇〇〇（〇〇〇）さんが「誓いの言葉」を述べました。概要を紹介します。

今日から私たちは中学生になります。期待と不安で胸がいっぱいです。美郷中の校訓「心ひとつに 明日を拓く」について考えてみま

した。「心ひとつ」は、学校祭などの行事で全校の心をひとつにすること。「明日を拓く」は、将来の姿をより具体的にするために、自分で未来を創ることだと思います。



これから三つのことをがんばります。一つ目は「文武両道」、二つ目は「仲間づくり」、三つ目は「美郷中生としての誇り」です。

まだ未熟なため、先生方、先輩方に迷惑をかけることもあると思います。時には厳しく、時には温かく指導してください。これからお世話になる方々への感謝の気持ちを忘れず、毎日を楽しみながら夢に向かって成長していくことを、今日ここに誓います。

〇〇さんも〇〇さんも、内容もよかったです。あのような大きな式場・多くの人の前での堂々とした発表態度が、特に素晴らしかったです。お疲れ様でした。ありがとうございました。

そして、最後は「いのちの歌」「校歌」でした。感染症対策として、マスクを着けたままの歌となりましたが、声が響かなかった分、2・3年生は「いのちの歌」を心をこめて歌ってくれました。

新入生の皆さん、改めて、ご入学、おめでとうございます。「心ひとつに」がんばりましょう！

入学おめでとう

入学おめでとう



【入学式前の会場の様子】



【新入生入場】

【「いのちの歌」を聞く】